



JALAN MALIOBORO LENGANG, PASAR BERINGHARJO TUTUP

Pemilih Berdaulat, Negara Kuat

YOGYA (KR) - Walikota Yogya Haryadi Suyuti, menggunakan hak pilihnya dalam Pemilu 2019 di TPS 21 Mujamuju Umbulharjo, Rabu (17/4). Datang lebih awal sebelum pukul 07.00 WIB, Haryadi didampingi istri, Tri Kirana Muslidatun, pun mendapat nomor urut pertama. Usai mencoblos, Haryadi mengajak para pemilih berdaulat agar negara semakin kuat.

"Pemilih berdaulat, negara kuat. Itu harus kita ciptakan betul. Saya optimis, banyak warga negara yang memiliki hak pilih, menggunakan suaranya secara sadar dan bertanggung jawab sebagai bentuk pemilih berdaulat," tandas Haryadi.

Di samping itu, Haryadi juga meminta warga tidak takut menggunakan hak pilihnya.

Selain menjadi hak konstitusional, aparat keamanan juga sudah berkomitmen mengawal proses demokrasi agar ber-

jalan aman dan tertib. Haryadi menjabarkan, total pemilih yang terdaftar dalam DPT Kota Yogya mencapai 309.649 pemilih dengan jumlah TPS sebanyak 1.373 TPS.

Menurut Ketua RW 09 Mujamuju Umbulharjo, Drs Danang Agung Satria, TPS sengaja dicat dengan warna ungu. Warna ungu lantaran cukup netral serta tidak identik dengan partai peserta pemilu.

Sementara itu, dari pantauan KR, beberapa tempat yang biasanya ramai dan padat, tampak lengang se-

perti kawasan Tugu Yogya, Jalan Malioboro.

"Pasar Beringharjo tutup, baru siang hari buka kembali," kata KH Budi R, petu-

gas keamanan Pasar Beringharjo.

Sedangkan TPS di RS PKU Muhammadiyah tidak ada petugas TPS keliling.

Pasien yang sedang opname tidak bisa menggunakan hak pilih.

"Itu karena KPU memberikan batasan paling lambat

10 April atau H-7, daftar pasien harus sudah masuk. Terlalu awal, ada kemungkinan pada hari pencoblosan pasien yang sembuh

sudah pulang," kata Nunung Damayanti SIP, Humas RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta.

(Dhi/War/M-3/M-1)-m

<ol style="list-style-type: none"> 1. 2. 3. 4. 5. 	<p style="text-align: right;">Lanjut</p> <p>anggapi</p> <p>etahui</p> <p>ars</p>
---	--



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U 2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005